

KIM

Polsek Ciracap Polres Sukabumi Aktif Sosialisasi Pemilu Damai dan Pencegahan Tindak Pidana

Sukabumi - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Nov 29, 2023 - 10:53



Sukabumi, 29 November 2023 - Kapolsek Ciracap, melalui laporan resmi, memberikan informasi terkait kegiatan Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Gunung Batu, AIPTU Bambang Sugiono. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, tanggal 29 November 2023, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai di Kp Kebon Waru, Rt/02 Rw/02, Desa Gunung Batu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pelaksanaan kegiatan, Bhabinkamtibmas menjalankan tugasnya dengan memberikan himbauan kepada warga masyarakat setempat. AIPTU Bambang Sugiono fokus pada beberapa poin penting yang menjadi perhatian pihak kepolisian, sebagaimana disampaikan dalam laporan:

1. **Pemeliharaan Kondusifitas Menjelang Pemilu 2024:** "Tetap menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain menjelang tahun politik 2024 agar tercipta pemilu damai."
2. **Pencegahan Tindak Pidana Penjualan Orang (TPPO):** "Mewaspadaai adanya Tindak Pidana Penjualan Orang dengan dalih tawaran kerja serta iming-iming gaji besar."
3. **Larangan Pembakaran Lahan Pertanian:** "Untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara pembakaran lahan karena dapat merugikan lingkungan hidup seperti pencemaran udara juga bisa dipidanakan."
4. **Partisipasi Masyarakat dalam Pencegahan Kegiatan Menyimpang Remaja:** "Memberikan informasi ke pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja."

Dalam tanggapannya, Kapolres Sukabumi, [Nama Kapolres], menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono. Beliau menekankan pentingnya peran polisi dalam menyampaikan pesan-pesan preventif kepada masyarakat. "*Sosialisasi seperti ini sangat penting untuk menciptakan pemahaman dan kesadaran bersama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Kami menghimbau agar kegiatan semacam ini terus dilaksanakan secara rutin guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif,*" ujar Kapolres Sukabumi.